
　　　　　　　6月29日開催　通常総会の様子

■６月-９月中旬の活動
８日 （土）日本赤十字社共同募金 13,211円の募金がありました！ご協力ありがとうございました。

２９日（土）第7期自治会通常総会 全議案全会一致で可決しました。ありがとうございます。

7月 行政連絡会・区長との意見交換会 区長に4年連続となる金町駅西口改札新設等の要望を行いました！

８月 ３１日（土）葛飾ふるさと盆祭り　出店 雨天予報のため中止となりました。代替イベントを今後行います。

9月 ８日 （土）新宿日枝神社　例大祭（陰祭） 陰祭でしたが境内にて神楽、福引等で盛り上がりました。

役員会・・・7/28(日）、8/25(日）、8/31(土)

自治町会長会議・・・7/17(水）、9/18(水）

団地管理組合・・・毎月の理事会冒頭に役員が出席し、主に防災対応の連携等について協議しています。

■９月下旬以降の活動予定 ※あくまでも予定のため、変更となる場合があります。

９月 ２９日（日）秋のガチャガチャ大抽選会 ふるさと盆祭り出店中止に伴い、代替イベント開催します！！

４日 （金）中川かわまちづくりイベント協議 葛飾区とテラス自治会合同で企画打合せします。詳細裏面参照

１２日（土）敬老イベント「防犯出前寄席」 落語家をお招きし、高齢者被害や詐欺を学びます！

２７日（日）赤い羽根募金×ハロウィンイベント 募金もしつつハロウィンを楽しむ企画、今年も行います！

１０日（日）管理組合主催　防災訓練 管理組合主催の防災訓練協議に自治会防災担当も参画しています。

１６日（土）末広小学校　90周年記念式典 創立90年を迎える末広小の記念式典に自治会役員が参加します

盆祭り中止に伴い、代替イベントを実施していきます！
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８月３１日(土）に予定しておりました葛飾区主催の「ふるさと葛飾盆祭り」において、当自治会は「ガ

チャ抽選会」の出店の準備をしておりましたが、雨天予報のため中止となりました。順延はなく、また葛飾

区は、「近年の来場者の増加を受け、警備体制の費用増等により、来年以降はふるさと葛飾盆祭りに代え、

各地区が主催する地区まつり等への支援を充実する方向で見直す」、つまり「来年以降は葛飾区主催での盆

祭りは実施しない」方向とのことです。この点、当自治会としては目の前の公園における祭りであり、これ

まで多数の住民の参加があり、また自治会として出店もしてきたことから、継続の要望を出してきたところ

であり遺憾であります。

また今回中止決定は開催日2日前にありましたが、その時点で準備していた景品等はすべて手配済であり現

在大量の在庫が自治会にある状況です。これらから、自治会として代替イベントを今後行っていき

ます。第一段として、9月29日（日）にコミュニティルームにて当マンション住民対象に同種

イベントを実施します。自治会員には同様に無料券も配布しますのでぜひご参加ください。

■第８期役員体制（数字は部屋番号、下線新任）

会長 谷田部(3725)
副会長 出山(404) 青山(1812) 島田(1109)
防災/防犯部 本橋(1028)青山(兼務) 島田(兼務) 出山(兼務)

イベント部 片岡(1722) 安藤正(1226) 安藤慶(2328）
相澤(326) 小野(2721) 松下(908)
高木芳(1522) 坂崎(3329)

総務部 朱村(501) 石橋(2718) 小沢(604)
中山(703) 中川(503)

会計/監事 新沼(1914) 高木好(705) 坂崎 (兼務)
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去る６月２９日（土）に第７期自治会通常総会を開催し、第７期事業報告・収支決算、第８期事業計画案・予

算案を議案書通り採決しました。第７期（2023年度）は、新型コロナウィルス感染防止対策が大幅緩和となり、

各種活動を再開・拡充でき、また近隣自治会や団体との連携や関係強化も進み、結果会員増にもつながったと

総括しました。これらを踏まえ、第8期も予算内の中で、会員からのニーズが高いイベントやコミュニティ活動

の充実、自治会の対外的役割の強化等を行っていく計画としました。

また第８期自治会役員も改選し、新たに３名の役員も増え、次の通りの新体制となりました。新体制一同

どうぞよろしくお願いいたします。

裏面
あり！



行政の中川かわまちづくり計画に参画していきます！

区長意見交換会で金町駅西口改札設置等を要望しました！

日本赤十字社　募金活動を行いました！

イベントを実施します。自治会員には同様に無料券も配布しますのでぜひご参加ください。

自治会ホームページはこちらのQRコードから 情報を随時アップしていきます！
自治会会員募集中！ お問い合わせはこちら contact@ct-k.tokyo

前号及び自治会通常総会において報告事項として取り上げましたが、

行政により「中川かわまちづくり」計画が検討されております。本

計画は、中川の水辺に散策路（テラス）の連続的な整備等を行い、

また賑わいの場等を創出していくことでまちと川が一体的となるま

ちづくりを目指しています。

具体的には、国土交通省が中川沿いにテラスを整備し、賑わいの場

等の整備は葛飾区が行うとして、第1期計画として三菱ガス化学沿

いの新宿六丁目付近から中川大橋までを今後概ね5年間で行う予定

です。その中でも常磐線北側部分、つまり我々CT金町団地至近の三

菱ガス化学西側川沿いを先行区間として整備予定とのことです。こ

れまで所轄の葛飾区都市整備部と当自治会役員、そしてシティテラ

ス自治会役員の３者合同で、計画の説明及び賑わいの場創出の意見

交換を数回行いました。区としては、国交省が先行区間のテラス整

備が年度内に着手する前に、賑わいの場として検討している当該エ

リア（右図拠点整備箇所①金町）で試験的イベントを実施したいと

のことで本年１１月末から12月上旬で検討中です。ここに近隣自治

会として企画アイデア出し含めた協力、また出店等の検討を要請さ

れています。通信表面の今後の予定欄にもありますが、試験的イベ

ントの３者（行政、ＣＴ金町・テラスの両自治会）の打合せを次回

は１０月4日（金）１８時半から行います。イベントの概要が固ま

りましたら適宜ご報告いたします。本件、お問合せや打合せなどに

参加のご希望等ございましたら、自治会コンタクトメールまでお願

いします。

また本計画は、葛飾区や国交省のＨＰにも掲載されておりますので

ご関心ある方はご参照ください。

https://www.city.katsushika.lg.jp/planning/1003614/1033115.html

https://www.ktr.mlit.go.jp/ktr_content/content/000864647.pdf

年次で行われる葛飾区主催の青木区長と各自治町会長との意見交換会が去る7月12

日（金）に開催され、当自治会として参加いたしました。区長へ直接自治会として

の意見が出せる場であり、４年連続になりますが予てより当住民より要望が多い

「JR金町駅西口開設、及び関連公共広場等の設置」を要望しました。区長からは、

直近でJR東日本の新社長と面会する機会があり、改札新設含め駅混雑の課題につい

て意見交換を行ったところである旨の返答がありました。

また、東金町一丁目西地区再開発事業の施設建築物完成後に解体が決まっている

「金町地区センター」解体後跡地の利用についても区長の考えを問いました。この

点区長としても未定との返答でした。本件、引き続き、自治会としてフォローして

いきたいと考えております。

去る６月８日(日)、日本赤十字社及び行
政からの依頼による、日本赤十字社社員
増強活動の募金活動を行いました。今回
もA棟１階及びC棟１階ラウンジにて行い、
13,211円の募金をいただきました。早速
地区センターを通し納付し御礼がありま
した。ご協力いただいた方、ありがとう
ございました！

意見交換会時の青木区長と谷田部会長⇒


